



Declaración del Grupo de Río sobre el Referéndum Constitucional en Bolivia

Los Estados miembros del Grupo de Río, recordando su Declaración del 24 de octubre de 2008, felicitan al pueblo y al gobierno bolivianos, por el desarrollo pacífico y democrático del *Referéndum Dirimidor y de Aprobación de la Nueva Constitución de la República de Bolivia*, convocado por el Presidente Evo Morales y celebrado el 25 de enero de 2009.

El Grupo de Río felicita al pueblo de esa nación hermana por esta nueva expresión de civismo, así como por su amplia participación y por la normalidad democrática que caracterizó a la jornada de consulta para aprobar la nueva Constitución Política del Estado.

México, D. F., a 27 de enero de 2009.

* * *